

[Accueil](#) / La situation demeure stable dans Ibex Valley, alors que les équipes renforcent les défenses

La situation demeure stable dans Ibex Valley, alors que les équipes renforcent les défenses

Ce bulletin n'est pas le plus récent. Pour consulter la plus récente mise à jour sur le feu Takhini Bridge visitez yukon.ca/fr/situations-durgence-et-securite/feux-de-foret/bulletins-sur-les-feux-de-foret.

12 juillet 2023 à midi

Aujourd'hui, les nuages devraient faire baisser légèrement la température et donner lieu à des averses dispersées. Leurs effets sur l'extinction du feu restent limités, mais l'intensité de celui-ci va diminuer. Les équipes pourront ainsi se concentrer à l'ajout de défenses aux abords du feu.

La superficie du feu Takhini Bridge (XY-019) a été réévaluée hier et a été estimée à 1 402 ha. Il s'agit d'un feu hors de contrôle qui reçoit une intervention complète. Le feu a pris une ampleur considérable et les ressources suivantes y sont actuellement déployées :

- 28 pompiers et pompières, dont 14 du Service de lutte contre les feux de forêt des Premières Nations du Yukon
- 1 équipe de gestion des interventions
- 1 équipe d'intervention spécialisée (SHOT)
- 6 équipements lourds
- 2 spécialistes de l'allumage
- 5 hélicoptères

Hier, des responsables de la Section de la gestion des feux de forêt ont fait le point sur le feu lors d'une réunion du conseil local du hameau d'Ibex Valley. La fumée entravant sa progression, le feu s'est tranquillement propagé à l'est. Une 2^e ligne d'arrêt a été mise en place le long du flanc est, où les équipes brûleront le combustible forestier entre la nouvelle ligne d'arrêt à l'est et le feu. Sur le flanc nord – où la ligne d'arrêt tient toujours bon –, d'autres équipes continueront d'enlever le

combustible forestier sur une bande de 25 pieds, de la ligne vers les flammes. L'équipe d'intervention spécialisée (SHOT) continuera d'évaluer les risques posés aux propriétés dans la zone visée par l'avis de veille d'évacuation.

On travaille également à la construction d'une ligne d'arrêt au pied de la crête Ibex afin de contenir le front sud-est du feu, lequel se déplace parallèlement à la route tout en s'en éloignant.

Un avis de veille d'évacuation a été émis pour certains secteurs d'Ibex Valley. La route de l'Alaska demeure ouverte au public. Si vous devez l'emprunter, évitez toutefois de vous arrêter à proximité du feu. Vous permettrez ainsi aux équipes de circuler dans le secteur en toute sécurité. Pour voir où se situent les feux, leur taille et leur état, allez à la page feux-de-foret.service.yukon.ca.

Renseignements:

Information sur les feux, Section de la gestion des feux de forêt
867-393-7415 ou yukonfireinfo@yukon.ca

Avez-vous trouvé cette page utile? *

